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夏は暑いものですが、猛暑や酷暑に『ここは日本か？』と思う毎日でした。聞くところ

によりますと、“今年は”と特別なのではなく、これからの日本では普通の夏になりそうだ

と…。そのうち社会科のテストでは、日本が温帯でなく熱帯と答えるようになるのでは、

と危惧します。 

さて、今回の山手町だよりですが、第三回組長会議を待たずして発行します。少々フラ

イングですが、お伝えする事も増えて来ましたので、とりあえず失礼します。 

 

ラジオ体操多数参加ありがとうございました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 今年のラジオ体操は子ども会と自治会の共催となり二年目でした。2日間、

雨で中止となりましたが、早朝とは思えないほど多くの人々が子ども広場に

集まりました。最終日には 65 人の参加をいただき、プレゼントの抽選会が

ありました。20 分程度だったと思いますが、自分の番号が呼ばれるのをド

キドキしながら待つ、楽しい時間となりました。昨年より景品を増やしまし

たが、参加賞となってしまった方々、また来年チャレンジして下さいね。 

  

夏の恒例の風景です。 

もっともっと参加してい

ただきたいです。 

子どもたちは元気で、早

い子は 6 時過ぎから公園

にいたのではないでしょ

うか？ 



集会場開放について 
今年も 10 日間、集会場の開放を行いました。利用した子どもの保護者の方か

らメールをいただきましたので、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 山手町の子たちは“同じ町”の連帯感が強いと思います。集会所も開放初年度

の頃に比べると、自分たちの大切な場所としての意識が強くなってきたようです。

色々な方々にご協力いただきました。ありがとうございました。 

 

お月見どろぼう 

 今年のお月見泥棒は 9 月 19 日（木）です。山手町の小学生以下の子たちが、今

年は夕方４時 30分から 6時までの 1時間 30分ほどですが、大きな袋を持って、町

内を慌ただしく駆け巡ります。他の町の子や中学生以上の子たちは参加できません。 

 本来は月が出てからなのでしょうが、危ないので暗くなる前までです。低学年の

子たちは大人の方と一緒に、高学年の子たちも友だちと一緒に回ります。 

現在小学生は 31 名ですが、未就学のお子さんも参加できますので、この機会に

山手町を親子で散歩してみてはいかがでしょう。 

尚、任意でお菓子を出していただける方は大歓迎です。 

山手通りは渡りませんので、1，2番組までは行きません。 

 

＊昨年は台風で中止となった記憶があります。今年は当日 

雨でも日を変えて行う予定です。 

 

 

回 

 

覧 

          

          

集会所の開放ありがとうございました。今年もたくさんの子どもたち

が利用されてもらいました。他の町の保護者の方から「山手町は集会所の

開放をしていていいね」と言ってもらいました。子どもたちが約束なく何

気に遊びに行って、学年の垣根を越えて中学生のお姉さんたちとも一緒に

遊んでいる姿をみると、この子たちが大人になった時に町で過ごした夏の

思い出として残ってくれたらいいなと思いました。  （一部抜粋） 
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羽津地区防災訓練について 
実施日 10月６日（日） 午前中（時間など詳細はまだです） 

場所  山手町子ども広場→羽津中学校校庭 （雨天の場合は中止） 

  

 組長会議がまだですので、詳しくはお知らせできませんが、現時点で分かってい

る事だけお伝えします。 

 昨年は雨の為中止となりましたが、昨年同様、目的は、『大地震により津波

警報が発令したことで、避難場所である羽津中学校に逃げる』です。         

 この“山手町だより”と同時期に『津波避難訓練に関するアンケート』が全世帯

に配布され、組長さんが回収することになっています。9月 24日（火）の組長会議

までにアンケートを組長さんへお渡し下さいますようにご協力をお願いいたしま

す。 

 このアンケートは羽津地区の全世帯を対象としたものです。また、個人情報の記

載に関しても今回の調査以外には使用しません。 

 

お知らせ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山手町内にへび注意の張り紙をしました。1匹捕ま

えましたが、目撃情報のへびとは違うようです。何

匹かいる気配がします。捕まえたへびは青大将のよ

うでしたので、毒へびではありませんが、一見見分

けはつきにくいかと思います。むやみに近づかない

で下さい。捕まえたへびは別の場所に放しに行きま

した。殺生はしていません。 

今回捕まえたへびは家の中に入り込んでいました

し、目撃情報の 2 匹も玄関付近にいたようです。念

のため。“へびは縁起がよい”とも言われますし、毒

ではなかったら仲良くしたいのですが、いきなり現

れると驚きますよね。 

 

http://pictogrambox.com/Download/pdf646.html


ドッジボール大会の結果のお知らせ 
 ８月 11日（日）羽津地区のドッジボール大会が四日市ドームで行われました。 

山手町からは 2チーム出場しました。Ａチームはグループ１位通過で決勝トーナメ

ントに進む事が出来ました。決勝トーナメントでは惜しくも敗れはしましたが、良

く頑張ったと思います。また、Ｂチームは残念ながら１勝もできませんでしたが、

試合内容はとても良かったと聞いています。来年こそは！期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回のドッジボールはユニフォ

ームを新調した事もあって、早くか

ら練習を始めました。ラジオ体操後

少し練習するつもりが、次第に長く

なっていき、50 分近くなる事も。    

小学校のグランドを借りて練習を

始める頃には、みんなやる気がみな

ぎり、親の方が後からついて行くほ

どでした。中学生の先輩たちも練習

に来て、指導もしてくれました。 

 試合当日は喜んだり、悔しんだ

り、とてもいい思い出になり、充実

した大会になりました。 

（育成会長さんより） 

字数の関係で編集してあります 


